



PULSOPOLÍTICO

JUSTICIA Y PAZ, DEMANDA EL CLERO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

En iglesias católicas de la mayoría de las entidades federativas comenzó ayer la Jornada de Oración por la Paz, convocada por la Conferencia del Episcopado Mexicano y organizaciones clericales, para orar por ella y la justicia ante la brutal violencia que hay en el país, en memoria no sólo de los dos jesuitas asesinados en la Sierra Tarahumara sino de las más de 122 mil personas asesinadas en lo que va de este sexenio, incluidos 61 sacerdotes y 57 periodistas.

Esos actos se sumaron a la difusión de los pronunciamientos públicos que las agrupaciones religiosas, cardenales, arzobispos y obispos han hecho desde 1968 en demanda de paz, en respuesta a las reiteradas declaraciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador de que "nunca antes", por estar supuestamente "apergollados por la oligarquía", exigieron a gobiernos anteriores combatir la violencia como lo han hecho ahora.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ironías de la vida: la noche del viernes 8 de este mes falleció en Cuernavaca el expresidente Luis Echeverría, justamente el mismo día que 46 años antes le asestó el golpe al diario *Excélsior* que dirigía entonces don Julio Scherer García, al frente de un numeroso grupo de reporteros y de un puñado de articulistas y editorialistas, que ejercían una libertad de prensa que en mucho contribuyó entonces al avance del país, hoy en deterioro, y en riesgo de nuevo, con decenas de periodistas asesinados.

Vivió 100 años y seis meses, los más de ellos convertido en blanco de acusaciones surgidas durante y después de su mandato, los últimos con una salud muy deteriorada que contrastó con la fortaleza física, amén de las que siempre hizo gala cuando se convirtió en el poderoso, populista y autoritario mandatario, amén de serios problemas familiares.

Sin ningún documento oficial con preguntas que lo exigiera, pero que tuvo que responder, el presidente del PRI, Alejandro Moreno, fue retenido más de una hora en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, a su regreso de Europa, por lo que se quejó de que "sigue la persecución" en su contra por parte de los gobiernos federal y de Campeche, al responder que "ni así nos meterán miedo, ni nos asustarán".

En una reunión con simpatizantes y militantes de Morena en la plaza de toros "Arroyo",

al sur de la capital, Ricardo Monreal anunció ayer que en cuanto se publique la convocatoria para elegir candidato presidencial de su partido, se inscribirá para participar, pero advirtió, entre coros de "¡Presidente, Presidente!", que "si se insiste en una encuesta elaborada, redactada y organizada por ese partido para elegir candidato presidencial, no tendrá caso participar, porque va a ganar el, o la, que quieran", él no se va a prestar a una farsa.